

Winterthur, im Juli 2018

Wenn ihr an mich denkt,
erzählt lieber von mir,
und traut euch zu lachen.
Lasst mir einen Platz zwischen Euch
so wie ich ihn im Leben hatte.

Wir sagen Danke

für die vielen liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die unser
geliebter

Heinz Jucker-Dlaska

im Leben und Abschied erfahren durfte.

Die vielen Karten, tröstenden Worte, stillen Händedruck und
Umarmungen haben uns tief berührt.
Herzlichen Dank für die Geldspenden.

Wir werden ihn nie vergessen!

Die Trauerfamilie